

CENTRO DE DOCUMENTACIÓN CIDAP

Fuente: El Mercurio

Fecha: Viernes 16 de septiembre de 2016

Página: 5B

Año: 91

Edición: 34.850

Descriptor: **JUGUETES ARTESANALES, JUEGOS TRADICIONALES, CERÁMICA-AZUAY.**

Expoferia del juguete tradicional en el CIDAP

Artesano Julio Duche será parte de la exposición y feria es este viernes y sábado, de 10:00 a 18:00; domingo, de 10:00 a 16:00. Se invita al público a apreciar la muestra.



Con la exposición feria del juguete tradicional artesanal que se inaugura esta mañana a las 10:00, las salas y patios del Centro Interamericano de Artes Populares (CIDAP) se convertirán, para los jóvenes, en un escenario para el encuentro con la infancia de sus padres y con los recuerdos de su niñez, para los adultos.

La muestra es desde hoy hasta el domingo. Entre los juguetes constan los del artesano José Bustos, elaborados a principios de los años 1980; son juguetes de hojalata: tanques de guerra, carros, carretillas, todos ellos decorados con pintura de colores. Del artesano Carlos Vázquez, constan carros de bomberos de madera y otros que imitan los modelos de vehículos de los años 1920.

Así mismo, se exhiben los juguetes para jugar a la cocina como los utensilios: ollas, cocinas mismo, platos, cuchara, hechos de materiales como el latón, cerámica, paja,

cestería, cuero, barro, hechos por artesanos de Chile, Bolivia, México, Colombia, Venezuela

y España.
Al mismo tiempo se recreará juegos tradicionales como las rondas, el juego de la cuerda, el elástico. También se exhibirán dibujos de los juegos tradicionales trabajados por el artista Jaime Lara.

Además de la exposición, se abre una feria para venta de juguetes artesanales de estilo tradicional, en la que participan 16 artesanos.

Desde ayer se preparaban los puestos de exhibición que tendrán juguetes de madera, hojalatería, títeres, cerámica, muñequería, entre otras variedades. El evento se denomina “Tíngale, tíngale, juguemos con la tradición y el tiempo”. Xavier Paguay, funcionario del CIDAP, señala que con la feria se quiere, ahora que vivimos la era de la realidad virtual, mostrar a las actuales generaciones cómo se divertían los niños antes, con juguetes hechos con creatividad e imaginación. También se quiere que los adultos recuerden su infancia y, al mismo tiempo, ayudar a que los artesanos obtengan mejores ingresos en esta temporada.(AVB)-(I)